



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1974 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Jueves 23.07.15
Nº 60.668
1,40 €

**NUEVE NOCHES TEMÁTICAS
ANIMARÁN LAS FERIAS
Y FIESTAS DE SEPTIEMBRE**



Rosendo, Pablo Alborán, India Martínez, Abraham Mateo, Los Secretos y Sidonie, entre las actuaciones más destacadas del programa municipal **P2**

El primer gran acuerdo de la legislatura de Herrera abre la reforma del Estatuto

El pacto de comunidad alcanzado por la Junta, PP, PSOE, Podemos y Ciudadanos pasa por exigir al Gobierno mejor financiación

7.000

MILLONES EXTRAS
ha anunciado Rajoy para las autonomías en 2016

El presidente de la Junta acusó a Montoro de «calentar el debate» sobre la financiación autonómica, minutos después de firmar el primer gran pacto de la legislatura. **P16 A P18**



APRENDER ESPAÑOL ENTRE FOGONES

Un grupo de estudiantes de castellano cocina tortilla de patatas y paella en la Escuela de Hostelería **P8**

Una joven de origen asiático prueba uno de los guisos ante la atenta mirada del profesor de la Escuela de Hostelería. :: ALMEIDA

Aesco y los sindicatos llegan a un acuerdo para el convenio del comercio con ligera subida salarial

La rúbrica definitiva se producirá la semana que viene y afectará a 8.000 trabajadores

La Asociación de Empresarios Salmantinos del Comercio y los sindicatos mayoritarios UGT y CC OO firmarán la semana que viene el nuevo convenio colectivo, que incluye una subida salarial del 0,4%. **P5**

Salamanca	2	Deportes	47
Esqueles	15	Tus anuncios	54
Castilla y León	16		57
Opinión	24	SERVICIOS	
España	26	El tiempo	56
Mundo	31	Pasatiempos	64
Economía	33	Agenda	66
Culturas	40	Televisión	68

Polémica. La oposición municipal forzará a Mañueco a que les incluya en la futura Mesa por el Diálogo Social **P4**

Universidad. La Usal busca apoyos para ser el centro más inclusivo y accesible del país **P9**

Rajoy se plantea la intervención de Cataluña para frenar la independencia

El Gobierno estudia la aplicación del artículo 155 de la Constitución para impedir la declaración unilateral de independencia de Cataluña, medida que implicaría el relevo de autoridades. **P28**

Extremadura protesta tras quedarse sin tren a Lisboa

El presidente extremeño, Guillermo Fernández Vara, reclamó ayer al Gobierno central que dé una «explicación» por las informaciones que apuntan al proyecto de un nuevo tren de pasajeros que conectará Madrid y Lisboa a través de Salamanca y no por Extremadura. **P6**



Alumnos participantes en el curso de cocina llevado a cabo en la Escuela de Hostelería. :: FOTOGRAFÍAS: ALMEIDA

Cuando la tortilla habla en inglés

Un grupo de estudiantes de español aprende en la Escuela de Hostelería a elaborar platos típicos como la paella o el gazpacho

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Prueben a preguntar un día a un turista que defina España en cinco palabras. Probablemente su respuesta no diferirá mucho de toros, jamón, paella, sol y tortilla de patatas. Cinco pilares sobre los que se sustenta en buena medida el turismo más básico, y que son explotados hasta la saciedad por el sector a través de diferentes actividades. No son pocas las excursiones a un tentadero para deleitar a los extranjeros -asiáticos en su mayoría- con una capea de vaquillas; una oferta a la que hay que sumar las clásicas visitas a una empresa jamonera o los succulentos encuentros gastronómicos regados con vino de la tierra. Propuestas de lo más solicitadas por los extranjeros que visitan nuestro país, y que han encontrado en



El profesor se sorprende por la habilidad de una alumna para dar la vuelta a la tortilla de patatas.

los cursos de cocina una nueva alternativa. ¿Qué mejor que aprender a elaborar todos esos platos para hablar en primera persona de las excelencias gastronómicas que ofrece España! En esa dirección van encaminadas las clases ofrecidas en estos días por la Escuela de Hostele-

ría a los estudiantes que aprenden español en Salamanca durante este verano. Periodo que reparte varias citas con los fogones, todas ellas organizadas por la marca 'Salamanca Ciudad el Español', y en la que participan universidades, academias e instituciones salmantinas.

De este modo, estudiantes de español tienen la oportunidad de aprender los secretos de su cocina en varios turnos. Cada clase cuenta con quince estudiantes de español, alumnos de las escuelas y universidades miembros de Salamanca Ciudad del Español. En esta oportunidad, los estudiantes aprenden a cocinar platos típicos del periodo estival con sencillas recetas tradicionales, como el gazpacho, la paella o la tortilla de patatas y también algún plato salmantino, como las patatas meneás.

La última sesión tuvo lugar en la tarde de ayer en las instalaciones de la Escuela de Hostelería con el concurso de quince jóvenes alumnos que demostraron grandes habilidades con la sartén, especialmente para dar la vuelta a la tortilla de patatas. La próxima clase tendrá lugar el próximo 5 de agosto, también en horario de 18:00 a 20:30.

'Salamanca Ciudad del Español' organiza desde el año 2010 estas clases con las que acercar la gastronomía local a los estudiantes de español, según ha recordado el Ayuntamiento de la ciudad.